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　ＩＯＣ（国際オリンピック委員会）総会で、
１６年の開催都市はブラジルのリオデジャ
ネイロに決まり、東京は落選しました。
　日本共産党はスポーツの祭典であるオ
リンピックには反対ではありませんが、都
民の暮らしがこんなに困難の時に、ばく
大な財政負担をともなう今回のオリンピ
ック招致はおこなうべきでないという立
場をとってきました。
　私は、招致特別委員会の委員として、
都が巨額なお金をつぎ込み、開催の理由
に都市再生を看板にしていることを一貫
して批判してきました。
　都議団は、今回の招致にかかわるさま
ざまな問題について、今後全面的にただ

していきます。また、東京都がこれを機に、
４０００億円のオリンピック基金をはじめと
する財政力を、大型開発中心でなく、都
民の暮らしや福祉、教育、中小企業対策、
スポーツ振興を中心に使うことによって、
本来の自治体としての立場を取り戻す
ことを強く求めていきます。

▲招致をアピールする表参道大パレード（9/23）

外環高速（東名―品川区間） 
多摩川沿いの町を縦断
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　都内の商店会はかっ

てない不況で売り上げ

が減り、廃業に追い込

まれています。都民が

歩行している商店街の

街路灯の電気代負担

がふえ、球も取り替えられない深刻な事態です。

私は、定例議会で区と商店会の電気代の負担

のあり方を変えて、都や区が全額持つこと、修

繕の経費も行政が持つことを提案しました。

回答は１２月に示されます。

　９月議会中に

都民が病院の

存続を願って都

庁前で座り込み

を続けました。

私は、さっそく参

加者を激励し、

あいさつしまし

た。共産党都議

団は、「必ず存

続を」の団ニュ

ースをつくり、区内全域に貼り出す予定です。


